
関東甲信越大会 競技形式について 

 

まず初めに、今回関東大会を行うにあたり、試合形式で行ってほしいという要望を頂戴いたしました。

そのご意見を本部役員とともに話し合いを行いました。 

 

① デモンストレーションから対戦形式で行う場合の各県での審判増員に伴う通達と負担増。 

② 本部役員の人員不足（昨年度の全国大会では埼玉県に１部門委託をしている現状） 

③ 計測・制御部門の大幅な時間超過（試技２回行うため） 

④ 新型コロナウィルス感染症による感染防止 

 

以上の理由から今大会は当初の予定通りでデモンストレーションにて行うこととなりました。ご理解と

ご協力のほどよろしくお願いします。また次年度に向けての反省として今回の件は記述をいたします。 

 

 

 


